

Wir unterstützen in 2017 auch die Stefan Morsch Stiftung

GHF steht nach wie vor auch für Gemeinsam Helfen Freunde.

So unterstützen wir 2017 im Rahmen unseres MTB Wochenende vom 09.-10. September, neben der Aktion [Bewegung für Luca](#) auch die [Stefan Mosch Stiftung](#).

Es uns uns eine Herzenssache Luca und die Stefan Mosch Stiftung, die unter dem Leitmotiv **“Hoffen – Helfen – Heilen“** Hilfe für Leukämie- und Tumorkranke bietet, zu helfen. Am gesamten Wochenende können Besucher und Teilnehmer eine Probe abgeben und sich so auf einfachste Weise Typisieren. Wer weiß, vielleicht ist ja einer unter “uns” der einem schwer kranken Menschen das Leben retten kann...!?!

Besucht den Infostand an der Bruchwaldhalle am Rathausplatz in Freisen und lasst euch beraten.

Von uns, schon jetzt ein fettes DANKESCHÖN!!!